
 

 

 

 

● お住まいの物件（村上市）を選んだ理由は？  

● 野菜がどう育つのか知りたくて、畑のできる 

この物件を選びました。 

  また、大須戸は水がとてもきれいなのも理由 

の一つです。 

 

 

● 移住をして良かったことは何ですか？  

● 野菜づくりがとても楽しいです。 

無農薬で１５種類の野菜を栽培していますが、 

  地元の人がいろいろ教えてくれます。 

 

 

● これまでの失敗談、苦労話はありますか？  

● 最初は言葉（方言）がわかりませんでした。 

  あと、奉仕作業に出ないと人足代の負担が 

あるというのはビックリしました。 

 

 

● ズバリ、村上の魅力は？  

● 山間部なので夕日が沈むというのはないが、 

冬の灰色の風景が一瞬で緑色に変わるのは 

気持ちいい。 

白黒写真から一気にカラーになる感じ。 

 

 

● 現在のライフスタイルとこれからの夢は？  

● 一番は健康ですね。 

人に迷惑をかけないで生活していきたい。 

 

 

● ご近所との付き合いや交流はありますか？  

● 時期によっては毎週のように行事があるし、 

作業後には慰労会がある場合もあります。 

 

～未来の移住者へのメッセージ～ 

（移住希望者へ一言） 

 

 私の場合は、３年間いろいろなところの空き家バンクを見て回りました。修繕箇所が多

いところや臭いの気になるところなどさまざまありました。今住んでいるところは息子が

インターネットで探してくれて、特に臭いなども気にならない物件でした。 

 田舎暮らしの成功のカギは、近所づきあいだと思います。 

今、野菜づくりがとても楽しい!! 
【大須戸 大森さん】 


